

FDP Schwetzingen
16.12.14

Haushaltssatzung 2015

Im Vergleich zu den Vorjahren ist der Haushalt 2015 geprägt durch weniger Einnahmen und mehr Ausgaben.
Gründe dafür sind auf der Einnahmenseite rückläufige Steuereinnahmen, und bei den Ausgaben höhere Personalkosten und höhere Umlagen. Dabei allein für den Kreis fast eine halbe Million €.

Trotzdem kann dem Vermögenshaushalt noch 670 000,-€ zugeführt werden. Im Vorjahr waren es immerhin 3,4 Millionen €.

Der Vermögenshaushalt ist geprägt von den großen Ausgaben für die neue Fassade des Hebel-Gymnasiums mit 3,7 Mill.€

Tiefgarage mit 720 00,-€

u. Alla Hopp Gelände mit 450 000,-€

Außerdem warte ich noch auf die Kosteneinstellung für den Kaufmänniker

Bedingt durch die guten Rechnungsergebnisse aus 12 und 13 können daher 3,5 Millionen aus der Rücklage entnommen werden. Für die Baustelle Hebel sollen voraussichtlich 3,7 Mill.€ als Darlehen aufgenommen werden.

Im Gegensatz zu vielen anderen Städten kann Schwetzingen somit auf einen ausgeglichenen Haushalt stolz sein.

Herbert Nerz

Dem Kämmereramt mein Dank für die geleistete Arbeit